

Comenzó el proceso de vacunación 2025 en región de Ñuble

SALUD. A contar de mañana habrá lugares de vacunación en dispositivos de salud y se espera realizar operativos en lugares estratégicos para acercarla a la comunidad.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Con la finalidad de proteger de los virus respiratorios a los grupos de mayor riesgo antes que comience el invierno, es que se adelantó el inicio de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, la que comenzó a nivel nacional este 1 de marzo.

Entre los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el Covid-19 están el personal de salud (público y privado), personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en COVID-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM. En el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses

hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8vo básico.

Hasta dependencias del punto extramural, dispuesto en el Mall Arauco Chillán, se desplazaron este sábado la seremi de Salud de Ñuble, Dra. Michelle De Arcas Orellana, y el subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Dr. Max Besser Valenzuela, quienes reforzaron el llamado a la comunidad a cuidar su salud oportunamente.

En esa línea, la seremi de Salud, recaló que, “los grupos objetivos de la campaña de vacunación contra la influenza, Virus Respiratorio Sincicial y Covid-19, podrán recibir su inmunización desde el primero de marzo, sin importar si la persona es Fonasa o Isapre, acudiendo a cual-



EQUIPOS DE SALUD SE DESPLIZARON EN EL MALL ARAUCO CHILLÁN, PARA DAR INICIO A LA VACUNACIÓN CONTRA VIRUS INVERNALES EN ÑUBLE.

quier vacunatorio sin necesidad de pedir hora”.

Asimismo, la autoridad sanitaria destacó que “adelantamos la campaña de vacunación porque así podemos proteger anticipadamente a todas las personas de mayor riesgo sobre todo antes de que comience el frío. En los últimos años, después de la pandemia, hemos notado que el peak de circulación viral se adelantó a mayo por eso queremos que la comunidad se prepare y acuda tempranamente a los centros de salud y puntos que se habilitarán pa-

ra vacunarse”.

EN DISPOSITIVOS DE SALUD

Por su parte, el Dr. Besser, precisó que “la Influenza y el covid-19 son patologías que, si no prevenimos desde la vacunación, pueden traer complicaciones respiratorias, lo que además conlleva una atención mayor en el nivel secundario. Al adelantar esta estrategia, que se pone en marcha considerando el escenario epidemiológico, el llamado es a que la población de riesgo se acerque a los vacunatorios de los establecimientos de salud, así

como a los dispuestos en puntos estratégicos”.

“Desde este lunes contaremos con puntos vacunación habilitados en los distintos dispositivos de salud, con el objetivo de ir expandiéndolo en operativos extramurales y así abarcar a una mayor población. Hoy (ayer) iniciamos este proceso en el primer punto extramural, destacando que también se habilitará un punto en el CAE del Hospital de Chillán y se realizará la vacunación a las altas hospitalarias”, recaló el profesional.

Por otra parte, la campaña

además incluye la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial, con Nirsevimab, la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades.

Cabe recordar que que ante dudas o consultas, pueden llamar gratis al 600 360 77 77 de Salud Responde. Asimismo, los puntos dispuestos en Ñuble, los pueden revisar en serviciodesaludnuble.cl y las Redes Sociales de la Seremi de Salud y Servicio de Salud Ñuble. 

Operativo permitió retirar de



CEDIDA